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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Umwelt- und Bauausschusses der Gemeinde Krummbek 
(KRUMM/UWA/01/2018) vom 27.03.2018 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Kai Finck-Stoltenberg  

Mitglieder 
Herr Hanno Göttsch  
Herr Kai Helms  
Herr Jens Kus Vertretung für Frau Bähnck, zugleich Proto-

kollführer 
Herr Dieter Trinker  
Frau Brigitte Vöge-Lesky Vertretung für Herrn Struve 
Herr Jens Wiese  

Sachkundige/r 
Herr Klaus Struve Umweltbeauftragter 

Gäste 
Herr Gerhard Gesk b.M. KA 
Herr Dieter Haasler Gemeindewehrführer 

Presse 
Herr Hans-Jörg Meckes Probsteier Herold 
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Frau Frauke Bähnck fehlt entschuldigt 
Herr Jan-Peter Struve fehlt entschuldigt 
 
 
Beginn: 19:32 Uhr 
Ende 22:25 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Krummbek, Im Dorfe 9, "Witt's Gasthof" 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-

keitsanträge) 
 

   
 3.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlich-

keit zu beratenden Tagesordnungspunkte 
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 4.   Einwohnerfragestunde  
   
 5.   Niederschrift der Sitzung des Umwelt- u. Bauausschusses 

vom 12.10.2017 und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher 
Sitzung gefassten Beschlüsse 

 

   
 6.   Feuerwehr-Fahrzeughalle  
   
 6.1.   Einbau einer Treppe und Geländer  
   
 6.2.   Schrank  
   
 7.   Wege-, Grünanlagen- und Parkpflege  
   
 7.1.   Aktion "Saubere Gemeinde" am 13.04.2018  
   
 7.2.   Vorbereitung für das Maifeuer am 30.04.2018  
   
 7.3.   Einzäunung erneuern: am Gartenteich im Park u. an Wil-

lem`s Brüch sowie am Dorfteich in Ratjendorf 
 

   
 8.   Umnutzung der alten Telefonzelle im Buswartehäuschen  
   
 9.   Sachstand Breitband-Ausbau  
   
 9.1.   Informations- und Werbeveranstaltungen  
   
 9.2.   Aufstellen von Werbematerialien  
   
 10.   W-LAN:WiFi4EU  
   
 11.   Verschiedenes  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Der Vorsitzende Kai Finck-Stoltenberg eröffnet die Sitzung um 19.32 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden. Er stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die Be-
schlussfähigkeit gegeben ist. Es wurde festgelegt, dass Jens Kus das Protokoll führt. 
 
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 
 
Herr Wiese wünscht den Punkt 13.2 im Bereich der Einwohnerfragestunde öffentlich zu be-
sprechen. Bürgermeisterin Frau Vöge-Lesky verwies darauf, dass es hier nicht um die Erklä-
rung des Vorhabens geht, sondern dass hier ein Beschluss gefasst werden soll und über 
diesen muss nicht öffentlich  abgestimmt werden. 
Herr Jens Wiese wünscht weiterhin eine Ergänzung zu Punkt 7.3, dass hier auch über den 
Ratjendorfer Teich gesprochen wird. Über diesen Antrag wird abgestimmt. 
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Beschluss: 
 
Unter TOP 7.3 soll zusätzlich über den Teich in Ratjendorf gesprochen werden. 
 
 

Stimmberechtigte: 7  

Ja-Stimmen: 6 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 1 Befangen: 0 

 
 
 
TO-Punkt  3: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 

beratenden Tagesordnungspunkte 
 
Der Ausschussvorsitzende Herr Kai Finck-Stoltenberg lässt über den Ausschluss der Öffent-
lichkeit der in nichtöffentlicher Sitzung zu beratenden Tagesordnungspunkte abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
 
Die in der Tagesordnung im nichtöffentlichen Teil genannten Tagesordnungspunkte werden 
unter Ausschluss der Öffentlichkeit behandelt.   
 
 

Stimmberechtigte: 7  

Ja-Stimmen: 7 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
 
TO-Punkt  4: Einwohnerfragestunde 
 
Herr Dieter Haasler erinnert an den sehr schlechten Zustand des Fußweges Richtung Bend-
feld in Höhe Grundstück Emil Levermann. Es soll hier ein Ortstermin mit Herrn Wauker fest-
gelegt werden. 
Des Weiteren hatte Herr Klaus Struve noch diverse Anmerkungen zum Thema Göttsch Hof 
sowie über Schulentwicklung und Bauprojekte auf den Dörfern. 
Die Bürgermeisterin weist darauf hin, dass der Gemeinden bei der privaten Straße „Göttsch-
Hof“ die Hände gebunden sind.   
 
 
 
TO-Punkt  5: Niederschrift der Sitzung des Umwelt- u. Bauausschusses vom 

12.10.2017 und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung ge-
fassten Beschlüsse 

 
Den Zuschlag für den Winterdienst hat in diesem Jahr die Firma Hansen aus Stakendorf er-
halten. 
Die Ingenieurleistung für die Bushaltestelle bekam die Firma Hauck.  
 
 
 
TO-Punkt  6: Feuerwehr-Fahrzeughalle 
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TO-Punkt  6.1: Einbau einer Treppe und Geländer 
 
Die Bürgermeisterin spricht an, dass Angebote aus dem Internet für den Einbau einer Treppe 
keine Gewährleistung bieten und die Statik etc. nicht erstellt wird.  
Für das Geländer wird die Statik von Herrn Dipl.-Ing. Arne Scharnberg in Eigenleistung er-
stellt. Die Bauausführung übernimmt Herr Heino Trede. 
 
 
 
TO-Punkt  6.2: Schrank 
 
Die Abmessungen sind vorgegeben, es fehlen noch passende Angebote. Es wird weiterhin 
nach einer kostengünstigen Lösung gesucht.  
 
 
 
TO-Punkt  7: Wege-, Grünanlagen- und Parkpflege 
 
 
 
TO-Punkt  7.1: Aktion "Saubere Gemeinde" am 13.04.2018 
 
Ein guter Zeitpunkt ist der 13.04.2018. Treffpunkt Bushaltestelle 17.00 Uhr, im Anschluss 
Suppe im FCK Heim. 
 
 
 
TO-Punkt  7.2: Vorbereitung für das Maifeuer am 30.04.2018 
 
Die Vorbereitung für das Maifeuer übernimmt Heino Trede. Jens Kus hat ihm hier Unterstüt-
zung angeboten. Herr Trinker wird am 21.04. in der Zeit von 10.00 – 12.00 Uhr überwachen, 
wenn Bürger Obst- u. Sträucherschnitt bringen, dies wird in der Einladung vermerkt. 
 
 
 
TO-Punkt  7.3: Einzäunung erneuern: am Gartenteich im Park u. an Willem`s 

Brüch sowie am Dorfteich in Ratjendorf 
 
Herr Jens Wiese schneidet Weide und wird diese am Ufer des Feuerlöschteiches ablegen 
zur Reparatur des Weidenzaunes. Eichenpfähle sind noch vorhanden. 
Zwei Obstbäume müssen gepflanzt werden, der Zustand der Brücke Willem`s Brüch muss 
geprüft werden, wird alles am 21.04.2018 besprochen. 
Teich Ratjendorf, hier werden Angebote für einen Staketen Zaun eingeholt.  
 
 
 
TO-Punkt  8: Umnutzung der alten Telefonzelle im Buswartehäuschen 
 
Vorschlag von Heino Trede zur Nutzung der alten Telefonzelle als Bücherei wird für gut be-
funden. Probleme mit Feuchtigkeit sind zu prüfen. 
Vorschlag von Dieter Trinker, im FCK Sportheim eine Bücherei einzurichten. Dazu soll der 
Vorsitzende des FCK, Jörn Husen, befragt werden.  
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TO-Punkt  9: Sachstand Breitband-Ausbau 
 
Krummbek gehört zur ersten Gruppe der Akquise von TNG.  
 
 
 
TO-Punkt  9.1: Informations- und Werbeveranstaltungen 
 
Am Donnerstag, 12. April 2018 von 19.00 – 21.00 Uhr ist die erste Infoveranstaltung in Witt`s 
Gasthof. Weitere Servicetermine am 03. und 25. Mai 2018 jeweils 15.00 – 18.00 Uhr im 
Sportheim. 
Verteilung der Einladungen und der Mappen mit den Verträgen: Gerd Gesk, Heino Trede u. 
Anne Muhs in Krummbek. Brigitte Vöge-Lesky u. Kai Finck-Stoltenberg in Ratjendorf. 
 
Eine Einwohnerversammlung ist aus Zeitgründen nicht möglich. 
 
 
 
TO-Punkt  9.2: Aufstellen von Werbematerialien 
 
Plakate werden in jeder Straße aufgestellt. Großflächenplakate kommen am Ortseingang 
und Ortsausgang. Jens Kus führt an, dass es wichtig ist im Bereich Schatzkammerweg die 
Sicht für die Autofahrer nicht zu versperren.   
 
 
 
TO-Punkt  10: W-LAN:WiFi4EU 
 
Herr Gerhard Gesk stellt vor, dass die Möglichkeit besteht, einen Zuschuss von der EU für 
die Hardware als Gutschein über 15.000,00 € an die ausführende Installationsfirma zu erhal-
ten. Die Registrierung ist bereits erfolgt. Der Antrag muss am 15. Mai 2018 eingehen, die 
ersten Anträge erhalten die Zuschläge. Es werden die Möglichkeiten diskutiert, im Gespräch 
sind Sportplatz, Park, Spielplatz mit Hotspots auszurüsten. Die Hotspots sind für die „Öffent-
lichkeit“ Touristen, Besucher etc.. Herr Gesk wird die Möglichkeiten und Kosten für alle 
nochmals zusammenfassen und auf der nächsten GV vorstellen, dort wird auch eine Ent-
scheidung getroffen. 
 
 
 
TO-Punkt  11: Verschiedenes 
 
Die Wahl der ehrenamtlichen Schöffen für die nächste Amtsperiode steht an, es werden 
noch Bewerber gesucht. 
Die Strohfigurenbauer treffen sich am 19.04.2018 um 19.00 Uhr mit Herrn Heino Trede. 
Klaus Struve regt an, auf dem Spielplatz hinter dem Graben eine Blumenwiese zu pflanzen. 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

gez. Kai Finck-Stoltenberg gez. Jens Kus Sönke Körber 
- Ausschussvorsitzender - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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